

Ressort: Sport

## Tymoschtschuk: Die letzten vier Jahre in München waren super

München, 29.06.2013, 13:45 Uhr

**GDN** - Anatolij Tymoschtschuk hat kurz vor seinem Wechsel zu Zenit St. Petersburg erklärt, dass die vergangenen vier Jahre beim FC Bayern München super gewesen seien. Zugleich betonte Tymoschtschuk, wie schwer ihm der Abschied aus München gefallen sei: "So ein Wechsel ist immer eine schwierige Entscheidung, auch für die Familie. Vor allem, wenn man bei einer so guten Mannschaft spielt wie hier in München, auf diesem Niveau und mit so großem Erfolg wie in dieser Saison", sagte der defensive Mittelfeldspieler im Gespräch mit der Internetseite des FC Bayern.

"Wir haben alle ein sehr gutes Verhältnis untereinander, ich werde sicher noch mit vielen Spielern Kontakt halten. Das waren vier super Jahre."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16790/tymoschtschuk-die-letzten-vier-jahre-in-muenchen-waren-super.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619